
　
平
成
25
年
9
月
定
例
月
議
会

は
、9
月
5
日
か
ら
10
月
11
日

ま
で
開
か
れ
、初
日
の
議
案
上

程
日
に
は
、中
村
知
事
が
議
案

の
提
案
理
由
説
明
を
行
っ
た
。

ま
た
、世
界
遺
産
候
補
に
つ
い

て
、「『
長
崎
の
教
会
群
と
キ
リ

ス
ト
教
関
連
遺
産
』の
ユ
ネ
ス

コ
へ
の
推
薦
資
産
決
定
に
関
す

る
意
見
書
」を
可
決
し
た
。

　
一
般
質
問
で
は
、15
名
の
議

員
が
登
壇
し
、様
々
な
事
項
に

つ
い
て
活
発
な
論
議
や
提
言
を

行
い
、一
般
質
問
最
終
日
の
9

月
19
日
に
は
、「
諫
早
湾
干
拓
事

業
潮
受
堤
防
排
水
門
の
開
門
に

向
け
た
事
前
対
策
工
事
着
手
に

抗
議
す
る
意
見
書
」を
可
決
し

た
。

　
補
正
予
算
に
つ
い
て
は
、経

済
対
策
関
連
基
金
の
う
ち
緊
急

を
要
す
る
経
費
、国
庫
補
助
事

業
の
内
示
等
に
伴
う
事
業
費
の

追
加
、そ
の
他
緊
急
を
要
す
る

経
費
に
つ
い
て
編
成
さ
れ
、一

般
会
計
で
77
億
4
8
6
1
万
3

千
円
の
増
額
、特
別
会
計
で
14

億
4
6
1
0
万
円
の
増
額
、企

業
会
計
で
1
億
6
5
9
1
万
円

の
増
額
補
正
と
な
っ
た
。

　
世
界
遺
産
に
つ
い
て
は
、内

閣
官
房
の
有
識
者
会
議
が
推
薦

し
た「
明
治
日
本
の
産
業
革
命

遺
産
　
九
州
・
山
口
と
関
連
地

域
」の
国
の
推
薦
決
定
を
受
け
、

全
員
協
議
会
を
開
催
し
、質
疑

が
交
わ
さ
れ
た
。

　
全
員
協
議
会
で
知
事
は
、「
国

と
し
て
一
定
の
結
論
が
出
さ

れ
、私
ど
も
に
と
っ
て
は
両
資

産
と
も
非
常
に
大
切
な
資
産
で

あ
る
の
で
、決
定
さ
れ
た
結
果

を
受
け
て
精
力
的
に
取
り
組
ん

で
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」

と
の
方
向
性
を
示
し
た
。

　
本
定
例
月
議
会
で
は
、「
平
成

25
年
度
長
崎
県
一
般
会
計
補
正

予
算（
第
2
号
）」な
ど
18
件
の

議
案
等
を
可
決
・
同
意
し
、「
平

成
24
年
度
長
崎
県
一
般
会
計
決

算
及
び
各
特
別
会
計
決
算
の
認

定
に
つ
い
て
」な
ど
3
件
の
議

案
に
つ
い
て
、予
算
決
算
委
員

会
に
付
託
し
終
了
し
た
。

平成25年9月定例月議会にて、約77億円の一般会計補正予算案等を可決！

【
質
問
】愛
野
・
小
浜
間
の
バ
イ
パ
ス
整

備
に
つ
い
て
は
、国
土
交
通
省
か
ら
、

「
島
原
道
路
の
事
業
化
に
伴
い
、結
果
的

に
遅
れ
て
し
ま
っ
た
。た
だ
単
に
都
市

部
で
の
渋
滞
緩
和
の
観
点
か
ら
費
用
対

効
果
を
見
る
と
い
う
考
え
方
も
現
状
と

し
て
は
な
く
な
っ
て
き
て
い
る
。」と
の

考
え
が
示
さ
れ
た
が
、県
の
見
解
は
。

【
答
弁
】平
成
25
年
７
月
に
、雲
仙
市
よ
り

部
分
的
な
バ
イ
パ
ス
整
備
の
提
案
を
受

け
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
り
、県
と
し
て
も

整
備
の
手
法
の
一
つ
と
考
え
て
い
る
。

　
今
後
、国
や
雲
仙
市
を
含
め
た
勉
強
会

で
議
論
を
深
め
て
い
き
た
い
。

雲仙市愛野・小浜間の
バイパス整備について

中島 浩介 （南島原市／自由民主党） 下条 ふみまさ （長崎市／自由民主党）
【
質
問
】県
民
の
健
康
づ
く
り
の
た
め
に

野
菜
の
摂
取
量
を
増
や
し
た
り
、塩
分

摂
取
を
減
ら
す
対
策
や
、肥
満
防
止
の

た
め
の
継
続
的
運
動
の
普
及
指
導
を
、

今
後
ど
の
よ
う
に
進
め
て
い
く
の
か
。

【
答
弁
】地
域
で
の
健
康
づ
く
り
の
核
と

な
る
食
生
活
改
善
推
進
員
の
戸
別
家
庭

訪
問
に
よ
る
普
及
啓
発
や
、市
町
が
実

施
す
る
健
康
教
室
は
、平
成
24
年
度
は

実
施
回
数
1
9
6
7
回
、参
加
人
員
3

万
8
8
2
6
人
と
い
う
状
況
で
あ
る
。

　
こ
の
健
康
教
室
を
通
じ
た
指
導
及
び

特
定
検
診
を
通
じ
た
保
健
指
導
な
ど
で

推
進
さ
れ
る
よ
う
働
き
か
け
る
。

県民の健康づくりと
長寿対策について

【
質
問
】県
政
世
論
調
査
の
結
果
で
、雇

用
対
策
・
商
工
業
の
振
興
・
農
林
水
産
業

対
策
の
満
足
度
は
低
く
、不
満
足
度
が

高
い
。そ
の
結
果
を
受
け
て
、ど
の
よ
う

に
考
え
て
い
る
の
か
。

【
答
弁
】知
事
就
任
以
来
、経
済
雇
用
対
策

を
緊
急
の
課
題
と
し
て
、地
場
企
業
の
育
成

や
企
業
誘
致
の
推
進
に
よ
る
雇
用
創
出
、農

林
水
産
業
の
振
興
に
取
り
組
ん
で
き
た
。

　
今
後
と
も
、県
民
の
皆
様
の
期
待
に

応
え
る
よ
う
、本
県
最
大
の
課
題
で
あ

る
県
内
産
業
の
活
性
化
と
良
質
な
雇
用

の
場
の
創
出
に
、全
力
で
取
り
組
ん
で

い
き
た
い
と
考
え
て
い
る
。

中島 廣義 （東彼杵郡／自由民主党）

平成 24年度
県政世論調査
について

清水 正明 （長崎市／連立会派（改革21））
【
質
問
】平
成
21
年
４
月
に
大
幅
な
県
の

地
方
機
関
の
再
編
が
行
わ
れ
５
年
目
を

迎
え
た
が
、検
証
を
ど
う
進
め
て
い
く

の
か
。

【
答
弁
】部
局
を
超
え
る
横
断
的
な
行

政
課
題
等
に
対
し
て
、迅
速
か
つ
柔
軟

に
対
応
で
き
る
体
制
へ
と
整
備
さ
れ

た
と
考
え
る
。可
能
な
限
り
各
部
門
の

所
管
区
域
を
統
一
し
て
連
携
を
高
め

た
が
、無
理
に
統
一
す
る
と
混
乱
を
招

く
恐
れ
が
あ
る
た
め
、一
部
の
部
門
で

異
な
っ
た
状
況
が
あ
る
。

　
地
方
分
権
の
時
代
に
お
け
る
県
の

行
政
の
あ
り
方
を
見
極
め
つ
つ
、引
き

続
き
検
討
し
て
い
き
た
い
。

県内における
地方行政の
あり方について

友田 吉泰 （松浦市／連立会派（改革21））
【
質
問
】本
県
は
国
か
ら
、「
玄
海
原
発
の

再
稼
動
前
に
は
県
内
で
必
ず
住
民
説
明

会
を
行
う
」と
確
約
い
た
だ
い
て
い
る
。

こ
の
説
明
会
を
、今
後
ど
の
よ
う
な
時
期

に
、ど
こ
が
主
体
と
な
っ
て
実
施
す
る
の

か
、国
へ
確
認
は
し
て
い
る
の
か
。

【
答
弁
】住
民
説
明
に
つ
い
て
は
、現
在
、

原
子
力
規
制
委
員
会
で
一
元
的
に
審
査

中
の
新
規
制
基
準
に
よ
る
安
全
審
査
を

終
え
た
後
、原
子
力
発
電
所
の
再
稼
動

前
に
、原
子
力
規
制
委
員
会
と
資
源
エ

ネ
ル
ギ
ー
庁
が
行
う
こ
と
に
な
る
と
い

う
回
答
を
得
て
い
る
。

原子力規制委員会の
安全審査が終わった後の
対応について

外間 雅広（佐世保市・北松浦郡／自由民主党）
【
質
問
】佐
世
保
市
の
国
際
ク
ル
ー
ズ
船

の
誘
致
に
向
け
て
、既
存
の
貨
物
上
屋

を
改
修
し
国
際
旅
客
タ
ー
ミ
ナ
ル
と
し

て
活
用
を
図
る
た
め
に
、９
月
補
正
予

算
に
お
い
て
県
独
自
の
支
援
策
が
盛
り

込
ま
れ
た
が
、そ
の
具
体
的
な
内
容
は

ど
の
よ
う
な
も
の
か
。

【
答
弁
】市
管
理
港
湾
の
タ
ー
ミ
ナ
ル
建

設
事
業
へ
の
財
政
支
援
は
、全
国
的
に

も
特
例
的
な
措
置
で
あ
る
こ
と
か
ら
、

佐
世
保
市
と
協
議
を
重
ね
、国
際
観
光

交
流
ス
ペ
ー
ス
を
対
象
に
、２
分
の
１

の
助
成
総
額
１
億
１
７
０
０
万
円
の
支

援
措
置
を
講
ず
る
こ
と
と
し
た
。

佐世保港の三浦地区
国際ターミナルの
整備について

山田 朋子 （佐世保市・北松浦郡／連立会派（改革21））
【
質
問
】若
者
の
就
労
支
援
に
つ
い
て

は
、長
崎
市
の
西
洋
館
で
、県
の
フ
レ
ッ

シ
ュ
ワ
ー
ク
と
国
の
ヤ
ン
グ
ハ
ロ
ー

ワ
ー
ク
が
一
体
的
に
行
っ
て
い
る
。

　
そ
こ
で
、女
性
向
け
に
特
化
し
た
就
労

支
援
に
つ
い
て
、子
育
て
環
境
の
こ
と
を

含
め
て
、こ
こ
に
行
け
ば
全
て
完
結
す
る

と
い
っ
た
機
関
を
ぜ
ひ
つ
く
っ
て
い
た

だ
き
た
い
。

【
答
弁
】県
民
生
活
部
・
産
業
労
働
部
・
こ

ど
も
政
策
局
で
議
論
を
は
じ
め
た
と
こ

ろ
で
あ
る
。

　
国
の
ハ
ロ
ー
ワ
ー
ク
と
の
調
整
も
必

要
に
な
っ
て
く
る
の
で
、今
後
し
っ
か
り

と
検
討
し
て
い
き
た
い
。

女性の働きやすい
環境づくりについて

【
質
問
】燃
油
高
騰
対
策
に
つ
い
て
、県

は
、積
極
的
な
取
組
を
展
開
す
る
必
要

が
あ
る
と
思
う
が
ど
う
か
。

【
答
弁
】水
産
業
は
厳
し
い
燃
油
高
騰
に

直
面
し
て
お
り
、年
に
約
10
円
上
が
っ

て
い
る
。

　
市
町
で
は
概
ね
10
円
程
度
の
価
格
補

塡
支
援
制
度
を
講
じ
て
い
る
が
、１
年
経

つ
と
消
え
て
し
ま
う
。　
　
　

　
県
と
し
て
も
何
ら
か
の
対
応
が
必
要

だ
が
、県
の
財
政
状
況
で
は
、継
続
的
な
支

援
策
を
講
じ
る
こ
と
は
難
し
い
。

　
水
産
業
は
、地
域
の
基
幹
産
業
で
あ
り
、

全
力
で
智
恵
を
絞
り
、連
携
を
深
め
て
乗

り
越
え
て
い
か
な
け
れ
ば
い
け
な
い
。

漁業セーフティネット
について

山本 啓介 （壱岐市／自由民主党）
【
質
問
】平
成
17
年
諫
早
市
に
設
立
し
た

発
達
障
害
者
支
援
セ
ン
タ
ー
は
、当
初

よ
り
相
談
件
数
も
増
え
、相
談
者
や
内

容
も
変
化
し
て
い
る
。セ
ン
タ
ー
の
マ

ン
パ
ワ
ー
の
充
実
、も
し
く
は
、長
崎
・

佐
世
保
に
お
い
て
新
た
な
相
談
所
の
開

設
が
必
要
で
は
な
い
か
。

【
答
弁
】地
域
バ
ラ
ン
ス
や
成
人
に
対
す

る
支
援
の
あ
り
方
が
課
題
で
あ
り
、取

組
に
つ
い
て
検
証
を
行
っ
て
い
る
。

　
県
内
全
域
で
、あ
ら
ゆ
る
年
代
に
お

い
て
適
切
な
支
援
が
受
け
ら
れ
る
こ
と

が
重
要
で
あ
り
、早
急
に
対
応
策
を
講

じ
て
い
き
た
い
。

発達障害者支援センター
「しおさい」の拡充
について

江口 健 （長崎市／公明党）
【
質
問
】平
成
25
年
度
全
国
学
力
調
査
に

お
い
て
、前
回
40
位
台
か
ら
15
位
ま
で

躍
進
し
た
高
知
県
は
、ト
ッ
プ
の
秋
田

県
の
取
組
を
参
考
に
し
て
、放
課
後
補

習
な
ど
具
体
的
な
対
策
を
講
じ
た
。　

　
全
国
平
均
を
下
回
っ
た
本
県
は
、今
後

ど
の
よ
う
な
取
組
を
考
え
て
い
る
の
か
。

【
答
弁
】今
回
の
結
果
を
重
く
受
け
止
め

て
お
り
、今
後
、危
機
感
を
持
っ
て
対
策

を
講
じ
る
。

　
各
市
町
教
育
委
員
会
や
、大
学
、校
長

会
等
と
連
携
し
、学
力
向
上
対
策
委
員

会
を
設
置
し
た
と
こ
ろ
で
あ
り
、今
後
、

よ
り
効
果
的
な
学
力
向
上
対
策
を
推
進

し
て
い
く
。

学力向上対策
について

松本 洋介 （大村市／自由民主党） 髙見 健 （大村市／連立会派（改革21））
【
質
問
】非
正
規
雇
用
の
拡
大
が
、今
日

社
会
問
題
と
な
っ
て
い
る
少
子
化
の
元

凶
に
な
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
か
。

　
少
子
化
対
策
と
し
て
、正
規
雇
用
が
最

も
有
効
で
あ
る
と
考
え
る
が
ど
う
か
。

【
答
弁
】非
正
規
雇
用
は
、若
年
層
を
中

心
に
増
加
し
て
お
り
、正
規
に
比
べ
低
賃

金
で
、職
業
能
力
開
発
の
機
会
も
乏
し
い

な
ど
、雇
用
が
不
安
定
な
状
況
に
あ
る
。

　
特
に
若
者
に
お
い
て
は
、正
規
雇
用

の
希
望
が
叶
え
ら
れ
な
い
、い
わ
ゆ
る

不
本
意
の
非
正
規
雇
用
が
多
く
、こ
れ

ら
の
方
々
の
正
規
雇
用
化
を
図
る
こ
と

が
重
要
で
あ
る
。

非正規雇用に対する
知事の所見について

一 般 質 問

　
長
崎
県
議
会
で
は
、県
民
の
皆
様
か

ら
直
接
ご
意
見
を
賜
り
、県
議
会
へ
の

理
解
を
深
め
て
い
た
だ
く
た
め
、初
め

て
の
議
会
報
告
会「
か
た
ろ
う
で
県
議

会
」を
、８
月
に
新
上
五
島
町
と
佐
世

保
市
で
開
催
し
ま
し
た
。

　
ま
た
、11
月
定
例
月
議
会
か
ら
、イ

ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
動
画
サ
イ
ト
の
ユ
ー

ス
ト
リ
ー
ム
を
活
用
し
た
委
員
会
中

継
を
全
国
の
都
道
府
県
議
会
で
初
め

て
実
施
し
ま
す
。

　
今
後
も
県
民
の
皆
様
に
身
近
な
広

聴
広
報
活
動
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

な が さ き

９月定例月議会

県議会だより

小林 克敏 （大村市／連立会派（県政改革県民の会））

成長戦略と
県民所得向上対策
について

徳永 達也 （雲仙市／自由民主党）
【
質
問
】知
事
は
、こ
れ
ま
で
３
年
半
に
わ

た
る
県
政
運
営
を
ど
の
よ
う
に
総
括
し

て
い
る
の
か
。ま
た
、山
積
す
る
県
政
の

課
題
に
つ
い
て
、ど
の
よ
う
に
解
決
し
て

い
こ
う
と
考
え
て
い
る
の
か
。

【
答
弁
】こ
れ
ま
で
、乳
幼
児
医
療
費
の

現
物
給
付
、全
国
和
牛
能
力
共
進
会
で

の
日
本
一
受
賞
、九
州
新
幹
線
西
九
州

ル
ー
ト
の
長
崎
ま
で
の
認
可
・
着
工
な

ど
が
実
現
し
た
。

　
県
政
の
課
題
は
、行
政
だ
け
で
解
決
で

き
る
も
の
で
は
な
く
、県
民
の
皆
様
方
の

総
力
を
結
集
し
て
取
り
組
ん
で
い
か
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考
え
て
い
る
。

中村県政１期目の総括と
県政の取組について

【
質
問
】食
品
分
野
の
経
営
者
が
、安
心

し
て
事
業
資
金
が
借
り
ら
れ
る
よ
う
な

制
度
資
金
を
新
た
に
創
設
し
、県
の
保

証
枠
の
中
で
借
り
入
れ
が
で
き
る
よ
う

な
制
度
は
考
え
ら
れ
な
い
の
か
。

【
答
弁
】「
食
の
総
合
産
業
化
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
」に
よ
っ
て
、食
品
製
造
業
を
総
合

的
に
支
援
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
る
。

　
さ
ら
に
、食
品
の
加
工
能
力
の
強
化

や
、商
品
の
品
質
向
上
な
ど
に
向
け
た

制
度
資
金
の
新
設
も
検
討
し
て
い
る
と

こ
ろ
で
あ
り
、食
品
製
造
業
に
つ
い
て
、

積
極
的
に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
。

地場産業の支援に
ついて

馬込 彰 （南松浦郡／連立会派（県政改革県民の会））

山口 初實 （諫早市／連立会派（改革21））
【
質
問
】長
崎
が
ん
ば
ら
ん
ば
国
体
・
大

会
は
、何
と
か
臨
時
駐
車
場
を
確
保
し

て
乗
り
切
る
こ
と
に
な
る
が
、県
立
総

合
運
動
公
園
陸
上
競
技
場
は
、２
万
人

収
容
で
あ
り
、本
来
約
３
千
台
を
収
容

す
る
駐
車
場
を
恒
久
的
に
確
保
す
る
必

要
が
あ
る
。そ
の
対
策
は
。

【
答
弁
】現
在
、Ｊ
リ
ー
グ
の
試
合
を
開

催
す
る
中
で
、Ｖ
・
フ
ァ
ー
レ
ン
長
崎
が

Ｊ
１
に
昇
格
す
る
可
能
性
が
あ
る
こ
と

な
ど
、今
後
観
客
が
増
え
る
こ
と
が
想

定
さ
れ
る
。

　
こ
の
た
め
、公
園
内
の
駐
車
場
の
増

設
は
必
要
と
考
え
て
お
り
、諫
早
市
と

も
協
議
を
進
め
て
い
る
。

県立総合運動公園
陸上競技場の
駐車場について

がんばくん らんばちゃんらんばちゃん

・予算　　３件（可決）　
・条例　　４件（可決）
・事件　　２件（可決）　
・同意　   ３件（同意）
・認定　   ３件　　　　
（予算決算委員会に付託）

・議員派遣  ４件（可決）
・意見書　  ２件（可決）

知事提出の議案

議員等提出の案件

審
査
し
た
案
件
と
結
果

可
決
さ
れ
た
意
見
書

委員長／髙見 健

○「長崎の教会群とキリ
　スト教関連遺産」のユ
　ネスコへの推薦資産決
　定に関する意見書
○諫早湾干拓事業潮受堤
　防排水門の開門に向け
　た事前対策工事着手に
　抗議する意見書

★ご意見等はこちらから★ご意見等はこちらから★ご意見等はこちらから
gikaigiji@pref.nagasaki.lg.jp

こ
ち
ら
広
聴
広
報
協
議
会
！

こ
ち
ら
広
聴
広
報
協
議
会
！

質問

委 員 会

　　　警察署長の人事異動について、
　　　パワーハラスメントの疑いと報
道されたが、警察組織の士気に関しど
のような認識でいるか。
　　　幹部職員のリーダーシップによ
　　　り、士気の高い良好な職場環境
や風通しの良い職場環境を作ることが
第一と考えている。
　　　　　離島における運転免許試験
　　　　　のあり方について／消防団
員確保対策について／地方バス対策に
ついて／県民所得向上対策について／
世界遺産登録推進について／国際交流
に関する企画、情報等について／職員
スピリットについて／職員研修の内容
について／職員採用試験について等

総務委員会

　　　　　長崎県病院企業団規約の変
　　　　　更について（奈留病院の診
療所化）／佐世保市の「つくも苑」移転
跡地の工業団地造成について／私立高
校における国の就学支援金と県の授業
料軽減補助金について／長崎がんばら
んば国体・大会に向けた県民の関心の
醸成について／英語教員の資質向上対
策について／被爆地域拡大是正に向け
た取組について／長崎県の国保行政に
ついて／不妊治療助成について／県立
大学について／Ｖ・ファーレン長崎に
ついて／学力調査について／社会保障
制度改革国民会議の議論について／新
出生前診断について／幼保一元化につ
いて等

文教厚生委員会

　　　食品の安全・安心条例（仮称）制定
　　　の取組に関し、制定を検討するに
至った経過等はどうなっているのか。
　　　産地偽装や、中国産冷凍餃子の
　　　事件を契機として、食品の生産
から消費までを網羅した新条例制定の
声が高まり、現在に至っている。条例制
定検討委員会での意見を反映させなが
ら、来年度の条例制定に向け取り組ん
でいる。
　　　　　石木ダム事業認定告示後の
　　　　　県の対応状況について／大
型公共事業の見通しについて／県営バ
スの東長崎地域の路線の見直しについ
て／健康食品の送りつけ商法について
／大村湾の水質保全について等

答弁

環境生活委員会

　　　　　EMEC（欧州海洋エネルギー
　　　　　センタ－）の日本版を本県
に誘致するための実証フィールドの候
補地選定理由と発電方式について／企
業誘致における問題点や課題を検証
し、的確な対策を講じるべき取組につ
いて／漁業における燃油高騰対策につ
いて／「県漁連の原発再稼動反対決議
への対応」について／長崎漁港がんば
ランドに係る協議経過について／諫早
湾干拓事業開門問題の今後の対応につ
いて／農畜産物の輸出対策について／
長崎和牛の流通対策について／猛暑・
渇水･大雨被害と対応状況について等

農水経済委員会

　　　　　「平成25年度長崎県一般会計
　　　　　  補正予算（第2号）」ほか2件
（総務分科会）長崎駅前周辺エリアのデ
ザインの基本計画について等
（文教厚生分科会）佐世保市に整備する
看護研究研修センターと佐世保市立看
護専門学校との合築において、工事費
にかかる県と市の負担割合及び建設後
の運営について等
（環境生活分科会）道路橋りょう費に関
し、歳出補正予算の約49億5,000万円
増の主な内訳について等
（農水経済分科会）ながさき海洋・環境
産業雇用創造プロジェクト事業費に関
し、次世代造船業と海洋産業に対応す
る1,129名の雇用創出について等

予算決算委員会
委員長／久野 哲 委員長／髙見 健 委員長／前田 哲也 委員長／西川 克己 委員長／楠 大典

その他の
論議事項

　主な
論議事項 質問

答弁

その他の
論議事項

長崎県議会

インターネットを利用した県議会中継（生・録画中継）を
実施しています。

注目情報
○「長崎県議会／こどものページ」を開設しました。
　議会公式ホームページからご覧いただけます。
○11月定例月議会から、インターネット動画サイト・ユースト　
　リームを活用した委員会中継（生・録画中継）を配信します。

3

議会事務局（政務調査課）

クリック
してね!!

○平成８年２月～25年６月定例月議会の本会議・常任委員会
○平成24年４月～25年７月分の特別委員会

【掲載内容】

パソコンや
スマートフォンで、
ぜひご覧ください！

○本会議･委員会は、いつでもだれで
　も傍聴できます。
○次回の定例月議会は、11月下旬に
　始まります。

　主な
論議事項

　主な
論議事項

インターネット
中継

ホームページ
会議録

【
質
問
】ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
の
う
ち
第
３
の

矢
と
い
わ
れ
る
成
長
戦
略
に
は
、本
県

は
い
ち
早
く
手
を
伸
ば
し
、県
民
所
得

向
上
対
策
に
取
り
組
む
べ
き
と
考
え
る

が
、知
事
の
考
え
は
ど
う
か
。

【
答
弁
】国
の
成
長
戦
略
に
示
さ
れ
た
幅

広
い
分
野
に
わ
た
る
取
組
、例
え
ば
、成

長
産
業
を
目
指
す
よ
う
な
農
林
水
産
業
、

訪
日
外
国
人
旅
行
者
受
け
入
れ
拡
大
、再

生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
利
活
用
促
進
、女

性
の
活
躍
促
進
な
ど
に
つ
い
て
は
、幅
広

い
展
開
が
可
能
で
あ
り
、国
の
施
策
を
積

極
的
に
取
り
込
み
な
が
ら
、県
民
所
得
向

上
対
策
を
進
め
た
い
。

上五島会場（8月24日） 佐世保会場（8月25日）

本県初の議会報告会を開催しました


